
令和３年度 第４回役員委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 3年 8月 1 日（日）午前 9時 30分～10時 30分 

会 場 ： コール田無 会議室 B           司 会： 久保田   

出席者 ： 水井、垂水、伊藤、西村、白岩、小垣原、平田、矢部、安松、松本、小林（太）、 

久保田、濱田（席順） 

 

＜支部長挨拶＞ 

 コロナ感染が再び急増で不安な毎日が続きます。西東京紫紺会の活動も相当な制約を受けていま

すが、注意して行きたいと思います。完成した会報第 31号等は既に伊藤さん、松本さんに封入して

頂きましたので、地域の世話役委員の方は配布をお願いします。本日もできるだけ短時間の会議に

すべく、宜しくお願い致します。 

 

＜報告事項＞ 

・ 次回の会報第 32号に載せてほしい記事等の要望については、具体的に一通も届いていない。 

（濱田からは送った旨の発言あり。）伊藤まで要望を送って下さいとのお願い。（伊藤） 

・ 秋のハイキング計画（但し、コロナ感染状況次第）（久保田） 

昨年計画の再実行案。11 月 20日（土）に大雨でもない限り実行予定。 

会報第 32号に案内を掲載。申込は口頭ではなく、メール等で久保田さんに直接連絡して下さい。 

・ 岡部さんから夏野菜市への来場にお礼の連絡が届いた。（濱田） 

・ 来年度北部支部総会の開催場所候補としての吉祥寺第一ホテルについて（久保田） 

来年 3月末で閉館・撤退。従って場所候補としては不可。 

・ 北部支部総会は、林支部長時代は池袋のホテルメトロポリタンで開かれていた。6年前の三浦支

部長から、各地域支部持ち回り開催となった。（安松） 

西東京で開かれる総会だから、できれば西東京で行いたいが、抽選等の関門があるので当面は複

数候補で考える。 

コール田無 ＆ こもれびホール 5 月開催の場合は、今年の 11月 1日にそれぞれ抽選参加 

                6 月開催の場合は、今年の 12月 1日にそれぞれ抽選参加 

抽選日は平日なので、抽選参加で手が必要。可能な方は協力して下さい。 

抽選が外れた場合は、明大紫紺館で開催。会議室、宴会場、通信設備は完備（申込は来年 1 月） 

ウェビナー発信に関しては、西東京のホールに受信設備が無いため北部支部技術担当と協議する

が、機材・技術一式は北部支部から全面的に提供して頂く方向。 

 

・ 7月 27日の北部支部臨時役員会の報告（濱田） 

反省会としての臨時役員会が開かれた。コロナ禍で紫紺館の会議室が使えないため、阿部幹事の

会社の会議室を借用。出席人数が制限されるため、多くはリモートで出席。議題は、 

1. 初めてのウェビナーの反省。今回の参加者は 33名で、これをどうしたら増やせるか。 



2. どうしたら総会返信はがきの返信数を増やせるかという三森支部長の問いに、出席者で意見交換

したが、名案は出ず。今後の検討課題として先送り。 

3. 総会返信はがきの返信数は今回 1075 通で、昨年の 1616 通に対して 34％減の 66％。 

2019 年ベースで北部支部の総会はがき郵送校友数 17751 に対して、返信数は 1511 で 9％弱。  

これは毎年類似の傾向。同じ校友数を分母にすると、今回の返信率は 6％。ほぼ毎年 9割に相当

するはがき郵送費が無駄になっている。 

4．板橋区の分析結果では、平成元年～20年卒が終身会費納入率、総会返信はがき返信数共に低いと

いう結果。関心が薄いため？か。（本日の会議では言及しなかった内容） 

5．議案に反対意見が何人かあった。少数意見を大切にするため、支部長からどんな理由で反対なの

かの問合せを手紙で送る。西東京には対象者はいない。（本日の会議では言及しなかった内容） 

 

・ 北部支部の落語会委員について（濱田）。吉本副支部長に落語会委員をお願いしていたが、最近 

連絡が取れないので、手を挙げてくれる方を待っています。近々に落語会委員会を開くと北部

幹事長から話あり。 

・ 役員・委員の相互連絡用名簿は本日配布（目的外に使用禁）。 

一部の携帯番号が追加、電話番号が修正された。 

・ ホームページの表示方法（2024年度まで掲載可能）と内容等を昨日までに最新化した。 

入会申込書も新版を掲載。本日、平田さんにプログラムとデータ一式を引き渡した。（濱田） 

 

＜会員・校友向け封入物の配布作業＞ 

7月 24日、「ゆめこらぼ」にて封筒や挨拶文等の印刷を白岩、西村、伊藤、濱田で行い、仮封入作

業も実行。7月 30日に会報の二つ折りを行ってから、会員向けには伊藤さんが会報封入作業を行い、

校友向けには松本さんが会報等の封入作業を行った結果、本日は「地域の世話役」委員に手渡すだ

けで済み、会議時間を大幅に短縮できた。 

 

・ 会員 60名向け 

（支部長挨拶文、第 17回総会議案書＜電送済みの会員は除外＞、会員名簿作成に係る回答依頼書、 

年会費払込用紙、会報第 31号、北部支部会報第 13 号） 

・ 連絡先を返信頂いた市内在住校友 36名向け 

（入会勧誘の挨拶文、2020 年度決算書、2021 年度事業計画書、入会申込書、年会費払込用紙、 

会報第 31号、北部支部会報第 13号） 

・ ６地域支部長（及び幹事長）と校友会本部向け、そして他大学の地元校友会長への「支部長挨拶

文、会報第 31号」の作成・封入作業は小林 太さんが行い本日郵送完了。 

以 上 

 

 

次回の役員委員会議予定日は 9月 5日（日） 

コール田無 会議室 Bにて 9.30～11.30 

 


